



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



21 Oktober 2012

Tahun III – No. 43

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

MENYELESAIKAN MASALAH

Ketika kita ditimpa musibah, bencana, atau keadaan yang sulit, banyak dari kita yang meratapi nasib dan menyalahkan Tuhan.

Kenapa harus saya yang mengalami ini? Kenapa bukan orang lain saja? Apa salah saya hingga Tuhan membiarkan saya mengalami musibah ini? Bagaimana bisa melanjutkan hidup dalam keadaan seperti ini? Mengapa hidup orang lain tampak begitu mulus dan mudah? Ah, Tuhan tidak adil!

Depresi, kecewa, dan putus asa menghantui diri kita. Namun, jika mau berpikir kembali, bijaksanakah kita kalau selalu menyalahkan keadaan? Apakah masalah akan selesai jika hanya menyalahkan keadaan?

Tidak ada suatu apapun yang kebetulan di dunia ini. Segalanya telah diatur oleh Yang Maha Kuasa. Sekecil apapun kejadian itu, tentu merupakan kehendak-Nya. Tuhan selalu punya alasan mengapa Dia memberikan keadaan demikian kepada kita. Cermati, sesungguhnya Tuhan ingin Anda mempelajari hikmah dari kejadian tersebut.

Tuhan tidak akan member cobaan yang tidak bisa dilewati oleh hamba-Nya. Karena itu, percayalah. Mengapa Tuhan memilih Anda untuk menjalani keadaan sulit yang Anda rasakan, adalah karena Tuhan tahu bahwa Anda mampu melewatinya. Jika orang lain yang mengalami apa yang Anda alami, belum tentu mereka bisa sekuat Anda saat ini. Setiap kesukaran yang kita alami adalah semata-mata kesempatan untuk mengasah

kita menjadi pribadi yang lebih kuat. Seorang sarjana bekerja sebagai pegawai kantor dengan gaji tiga juta per bulan. Di lain pihak, seorang berijazah SMP mampu menghidupi keluarga lewat usaha tambak ikan dengan penghasilan berkali lipat. Ya, kesulitan memperoleh pekerjaan sering kali membuat kita berpikir lebih keras, bagaimana cara memperoleh uang. Jika setiap masalah kita hadapi dengan pikiran positif, tentu hasil yang positif juga akan kita dapatkan.

Hidup adalah untuk menyelesaikan masalah. Meski tampak bahagia di luar, setiap orang pasti memiliki masalah sendiri. Ada seorang gadis berparas cantik dari keluarga berkecukupan. Apapun yang ia inginkan hamper selalu didapatkannya. Ia memiliki kekasih yang tampan dan perhatian, di samping masih banyak pria lain yang juga memujanya. Bahagiakah hidupnya? Tidak! Kedua orang tuanya telah lama bercerai, jika bertemu pun sikapnya seperti kucing dan anjing. Masing-masing telah menikah lagi. Tak ingin memilih salah satu pihak, akhirnya si gadis dan adiknya yang masih SMA, memilih untuk tinggal berdua saja.

Coba Anda tengok orang-orang yang tampak bahagia. Pasti akan Anda temukan satu sisi yang membuat orang itu merasa hidupnya tidak sempurna. Begitu pun dengan diri Anda sendiri. Jika saat ini Anda merasa punya masalah, selesaikanlah dengan tawakal tanpa pernah mengeluh. Itulah ujian yang Tuhan berikan sesuai dengan porsi kemampuan Anda.

(Sumber: <http://iphincow.wordpress.com/2012/09/06/menyelesaikan-masalah>)

SEMINAR EKARISTI IV

Panitia Tahun Ekaristi Sanmare akan menyelenggarakan Seminar Ekaristi yang keempat, diselenggarakan pada tanggal 15 November 2012 pukul 08.00 – 15.00 Wib (hari Kamis, hari libur Nasional).

Tema : Penutusan Buah dari Ekaristi

Pembicara : Rm. Christophorus H Suryanugraha OSC dan Rm. Ignatius L. Madya Utama SJ.

Umat diundang untuk mengikuti seminar ini, undangan dapat diperoleh di Ketua Lingkungan masing-masing.

KEBUTUHAN KURSI KULIAH

Sehubungan dengan semakin bertambahnya kegiatan – kegiatan di Gereja Santa Maria Regina diperlukan tambahan kursi kuliah.,-. Adapun harga 1 kursi Kuliah tersebut adalah Rp. 435.000,- total pembelian Rp. 87.000.000. Dewan Paroki memohon partisipasi dan bantuan Umat Paroki untuk pembelian kursi kuliah tersebut.

Sumbangan dana bisa ditransfer ke Rekening : **BCA**

an. PGDP Paroki Santa Maria Regina - Ac. 474 032 0004

(mohon ditambahkan angka 100 dibelakang nominal sumbangan)

Contoh. Rp. 435.100,- atau Rp. 1.000.100,-

Atau bisa langsung diserahkan kepada Pastor Paroki. Terima kasih atas partisipasi Umat.

JADWAL LITURGI

HARI MINGGU BIASA XXX

PS. 539, 544, 546, 549, 562, 653, 674, 830, 954

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 27 Oktober	17.00	Sta. Maria Goretti - V	Tini & Heru
Putra/I Altar : Clara Lourdesa Oryza E, Jeanne Atlanta Andieani Ati Puspita, Josephine Isabel Varella, Priscilla Melody Dennise A, Villda Regina, Lukas Setya A.C.P, Reynado Theofano Ryo, Yohanes Galing Suryo			
Prodiakon : Joannes Suharno, Johannes Sumardi, Johanna K, Johannes Pudjastoto, Joko Galungan, Josz Juswanto			
Minggu, 28 Oktober	06.30	Emmanuel - VI	Adeth & Dinda
Putra/I Altar : Nicolas Yabes Condi, Brigieth Rungo Rata, Bernadette Apriana Imah, Andrianus Triwira Sembiring, Fransiska Wahyuni Novita K, Fridolin Rungo Bala Batti, Yohanes Delbert S, Maria Carmelita Ome Leba			
Prodiakon : Kamilus Arifin, Kristian Ong, Leo Agung, Maria Yoke Edna, Martha Maria Elfian, Mudjihardjo			
Minggu, 28 Oktober	09.00	OMK	Syane Lientungan & Maria Stella K
Putra/I Altar : Clarissa Gracia, Brigitta Gracia, Gabriel Keefe, Gabriel Kineta, Andreanus Ronaldo, Viona Stella L, Agatha Velline L, Andreas Andika, Eric Wijaya, Shannon Wijaya, Stefanus Davien, Miranda Theodorus			
Prodiakon : Okky S, Paul August L, PGL Sarwanawadya, Prima Widii H, Probel G, Rinto S, RM Soedjono R, Romualdus P, Rudy T, Susman R, Temmy R, Tjhong V, Tri D, Veronika K, Victor S, Adrianus N			

HARI RAYA SEMUA ORANG KUDUS : Kamis, 01 November pukul 06.00

PERINGATAN ARWAH SEMUA ORANG BERIMAN

PS. 524, 527, 708, 710, 711, 715, 717, 953

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Jumat, 02 November	19.30	Wil. I	
Putra/I Altar : Josephine Cahyaning, Lukas Sandika I, Jefri Fransiscus T, Santos Ferdinand T, Maria G			

HARI MINGGU BIASA XXXI

PS. 497, 498, 499, 659, 660, 661, 662, 663, 839, 962

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 03 November	17.00	St. Bartolomeus - IV	Ellya Siswoko & Ardedia Winata
Putra/I Altar : Nicholas Wijaya, Veronica Ruth, Elizabeth Erica Ratnasari Sutandi, Bernadette Claudia Kartikasari Sutandi, Robertus Darren Radyan, Antonius Andri Alamsyah, Nicodemus Nico, Theresia olivia			
Prodiakon : Agung Wahyu, A Darmawan, Albertus Bambang K.R., Ali Mudianto, Aloysius Bambang, Anna Retno H.			
Minggu, 04 Nov	06.30	St. Ignatius – I	Yuyun & Ratih
Putra/I Altar : Virginia Regina, Hieronimus R, Fransisca Mariana R Z, Benedicta Gita Adinda S, Adrian Alfa S Kullit, Elisabeth A Hartawan, William Filipe R, Nathania Hillary Stephina Putri, Ignas Deo Dedit, Ditto A.S			
Prodiakon : Antonius Indarahardjo, Antonius Nelwan, Antonius Prayudi, Bayu Rajasa, Benni S, Deddy Kurniawan			
Minggu, 04 Nov	09.00	St. Yakobus – II	Sofia & Wiyono
Putra/I Altar : Issabella Titta I, Kevin Bagas K, Catherine Inez M P, Regina Retno P M, Vincentius Theo W O, Theresia Avilla R M, Gregorius Bryan Y, Christopher Samuel Y, Gregorius S Kenzie, Agatha F Napitupulu			
Prodiakon : Djoko S, Djonowardjoko, Donanta O, Dwi R, Eko P, Engelbertha D, FA Soedjarno, FX Margiono, F.X. Soehartono, Frans N, GD Noegroho TR, Georgino G, Gregorius S, Gunawan G, Gunawan W, Hadi S			

Pengumuman :

1. Wanita Katolik Republik Indonesia - SanMaRe

Wanita Katolik Republik Indonesia mengadakan Rekoleksi bersama: **Rm. Yakobus Sriyatmoko, SX**, dengan topik: "Komunikasi Kristiani " tgl 10 November 2012 di Aula Canossa, Pkl 08.30-14.00. Pendaftaran Rp 50.000,- di depan Toko Buku SanMaRe sesudah misa Minggu tgl 21 & 28 Oktober.

2. Hari Pangan Sedunia

Dalam rangka Hari Pangan Sedunia Tahun 2012, PSE KAJ bersama PSE SanMaRe membagikan amplop Aksi Solidaritas kepada setiap Lingkungan. Amplop yang telah diisi mohon dikembalikan ke Sekretariat PSE, selambat – lambat tanggal 10 November 2012. Tuhan memberkati.

3. Adorasi

Tanggal 25 Oktober pkl. 19.30 diadakan Adorasi di Gereja SanMaRe. Diundang seluruh Umat untuk hadir dalam Adorasi ini.

4. Tenis Meja

Saat ini sudah tersedia 4 (empat) buah meja & 1 (satu) buah ROBOT untuk latihan. Umat SanMaRe di Undang untuk ikut berolah raga setiap hari Minggu pkl. 16.00-18.30 di Aula SanMaRe.

5. Seminar Perkawinan

Wanita Katolik RI SanMaRe bekerjasama dengan Sie. Kerasulan Keluarga, menyelenggarakan Seminar Perkawinan, dengan tema: "Perkawinan itu mengagumkan sekaligus memprihatinkan" pada Sabtu, 17 November 2012 pkl. 09.00 – 14.00 Wib di Aula Gereja SanMaRe. Dengan Pembicara Rm. Y. Purbo Tamtomo, Pr dan Rm. A. Erwin Santoso, MSF. Seminar ini tidak dipungut biaya. Pendaftaran setiap selesai misa atau melalui Ketua Lingkungan. Info lebih lanjut dapat hubungi Ibu Yayuk: 0811 954 036 atau Ibu Juli Harry: 0811 917 129.

6. Hut Perkawinan Keluarga

Sie. Kerasulan Keluarga bekerjasama dengan Sie. Katekese dan Sie. Liturgi Paroki SanMaRe, mengadakan Perayaan Ekaristi Ulang Tahun Perkawinan secara rutin setiap bulan. Untuk bulan Oktober ini diadakan pada: hari Jumat, 26 Oktober 2012. Pkl 19.00. Pendaftaran 1 – 2 minggu sebelumnya, dengan mengisi formulir yang telah disediakan di Sekretariat Paroki.

7. Akan saling menerimakan Sakramen Pernikahan

- a. Jeanne d'arc Monik Juriko Nuryceka – Lingk. St. Andreas dengan Pedro Lay da Silva – Dilli Timor
Leste : Pengumuman I
- b. Johannes Edwin Suryadi – Lingk. Beata Teresa dengan Yustina Amelia Awaludin – Paroki St. Thomas Rasul – Bojong Indah : Pengumuman II
- c. Ignatius Yudi Wibowo – Lingk. Ursula dengan Silvia Henli – Paroki Bernadeth - Ciledug : Pengumuman III
- d. Vinsensius Palotti Yestu Nuwisa – Lingk. St. Markus dengan Marisa Boru Sitepu – Jakarta :
Pengumuman III

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera hubungi Pastor Paroki.

8. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30
Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian

BULAN NOVENA

Saatnya berziarah. Paket Ganjuran- Lawangsih-Sendangsono 3 hari/2 malam - minimum 2 pax
Harga khusus selama bulan oktober hanya Rp 1,2 juta rupiah per pax, termasuk menginap di House Of Laskar Jogjakarta dan berwisata ke Borobudur.

Harga tidak termasuk tiket pesawat.

Bagi 24 pendaftar pertama akan mendapatkan CD berisi lagu lagu rohani Katolik.

Hubungi House Of Laskar (0274) 562 764 atau Eddy Baroto 0811849492

01/02-X/12